

Ressort: Politik

Kinderschutzbund lobt Giffeys Unterhaltsrechts-Vorstoß

Berlin, 11.03.2019, 05:00 Uhr

GDN - Der Präsident des Kinderschutzbundes, Heinz Hilgers, hat den Vorstoß von Bundesfamilienministerin Franziska Giffey (SPD) für eine Änderung des Unterhaltsrechts begrüßt. "Ich bin froh, dass Frau Giffey kein Modell vorschreiben will und das Kindeswohl in den Vordergrund stellt", sagte Hilgers dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Montagsausgaben).

"Das Wechselmodell verlangt Einvernehmen und Frieden zwischen den getrennten Partner." Beim Wechselmodell sei es heute schon möglich, die Unterhaltsverpflichtung zu verringern. "Die Frage ist, ob das in der Praxis auch geschieht. Möglicherweise braucht man da eine klarstellende Regelung", sagte Hilgers. Von den Grünen kam massiver Protest. "Giffeys Vorschlag würde faktisch zu weniger Kindesunterhalt führen", sagte die Vize-Vorsitzende der Grünen-Bundestagsfraktion, Katja Dörner dem RND. "Da das Armutsrisiko der Alleinerziehenden und ihrer Kinder schon heute sehr hoch ist, ist das problematisch." Getrennt lebende Eltern hätten Mehrkosten, etwa für größere Wohnungen. "Richtig wäre, wenn Eltern diesen Mehrbedarf steuerlich geltend machen könnten", sagte Dörner.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121357/kinderschutzbund-lobt-giffeys-unterhaltsrechts-vorstoss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com